

## 第二十五回全日本少年サッカー大会

## 峡中地区予選



fu-12・fSC、クラブ初の2チーム県大会進出を目指そう!と、トレーニングの中のミーティングで何度も選手に伝えていた。試合当日は、選手たちの目の輝きは闘志にあふれていた。

非常に悔しいが、SCチームは惜しくも予選敗退…残念。今回の予選はフォルトゥナダービーがあり、両チームとも非常に素晴らしいパフォーマンスだった。観ている人に感動を与えたと思います。U-12チームは予選2位通過を果たし決勝Tへ。相手はトラベッソ。この試合に勝ち県大会を決めよう!とキャプテンの分、SCの分まで頑張ろうと…



一人一人のモチベーションは高く、とても素晴らしい内容で勝利し県大会進出を決めた。そのあとのシエロ戦は、安心感や甘さが出てしまい敗戦。次の試合は立て直し、田富sssにリベンジ。峡中地区3位代表で県大会に進出しました。県大会も、自分を信じ、仲間を信じてみんなが一つになって、SCの分まで全力で上を目指し戦い抜こう!

ご父兄の皆様引き続きご声援宜しくお願いします。 U-12担当:丸山

がんばろう  ニッポン!

サッカーファミリーのチカラをひとつに!



『2011JリーグU-13 メトロポリタンリーグ(関東地域)』が5月15日に初戦を迎えました。メトロポリタンリーグとは、現U-14の選手たちが県リーグで優勝し参加資格を得た大会です。『U-14の選手や携わっている方々に感謝。そして、fとしてのプライドを持って戦う。来年のU-13にも繋げていく!』という意思統一を

## 2011JリーグU-13 メトロポリタンリーグ



持ち臨んでいる。初戦はホームで白星スタートしました!緊張感のある中だったが、今ある力を出せたと思います。

現状に満足せず、さらにステップアップしていく為にも、日々のトレーニングから高い意識で取り組んでいこう! U-13担当:清水

<http://www.fortuna98.co.jp>

# 2011関東2部リーグ

今年度より参戦している関東リーグが、5月に2試合行われました。初戦を黒星スタートし、2試合目も黒星と関東の厳しさを体感しています。テクニックの質や一対一の強さなど課題がたくさんありますが、一戦一戦大事に戦っていきたくです。次節は6月5日ホームでジェフ千葉と対戦します。



vs 湘南ベルマーレ



vs VF甲府

## 河口湖U-13交流

Jr.ユースになり最初に行く、毎年恒例のU-13合宿をGWに行いました。宿とグラウンド間の走りや試合・食事と苦戦していました。これから三年間、仲間とともに苦しみや喜びを分かち合いながら成長していこう！お疲れ様でした。



**フォルトゥナサッカークラブ 第2弾**  
**ファミリーフェスティバル**

前回好評だった「ファミリーフェスティバル」が、第二弾ということで開催されます！！  
 今回のテーマも「親子で楽しもう！」是非ご参加ください。

□開催日

【パート1】6月5日(日)/コース名  
 ① 9:30~11:00 / チャイルド(1・2年生)  
 ② 11:00~12:00 / バンビーニ(幼児)

【パート2】6月11日(土)/コース名  
 ① 11:00~12:30 / キンダー(3年生)  
 ② 13:30~15:30 / ジュニア(5年生)

【パート3】6月25日(土)/コース名  
 ① 11:00~12:30 / キンダー(4年生)  
 ② 13:30~15:30 / ジュニア(6年生)

## フォルトゥナ フォーチュン・プロジェクト

フォルトゥナのみなさん、こんにちは。

世界のあちこちの国で震災のチャリティーマッチが開催されています。スポーツ競技はいろいろありますが、その中でも、サッカーは特別だと感じています。たった1つのボールで、お互いの言葉や国を越えて心を通じ合わせることができるからです。今年の夏には「スポーツ基本法」という法律ができるようです。制定されれば、もっともっと深い角度からスポーツ選手の育成や強化につながるのではないかと思います。体を動かすこと、スポーツをするということは技量を身につけることだけではないです。サッカーで生まれる友情・信頼・思いやり、そして体力をこれからも大事にしましょうね。

食育指導士・ジュニア野菜ソムリエ  
 ジュニアアスリートフードマイスター 芦澤 香苗

# クラブパートナー
